

11月 えんだより

2024年10月31日
綾瀬ゆめっこ保育園

先日の運動会では、お忙しい中ご参加いただきありがとうございました。

少しずつ過ごしやすい日が増え、子ども達は園外に出て、秋の自然に触れたり、公園でたくさん体を動かして楽しんでいます。12月は、2歳児クラス・幼児クラスの発表会があります。【感染症】に罹らないようたくさん陽を浴びて、手洗いうがいをしっかりと行い風邪予防していきましょう。



月	火	水	木	金	土
			1 幼児 歩き遠足	2	
4 振替休日	5 幼児組 体操教室	6 まんた組 学研教室	7	8	9
11	12	13	14	15	16
18 まんた組 消防署見学	19 幼児組 体操教室	20 まんた組 学研教室 くじら組 バス散歩	21 誕生会	22 綾瀬市 保育士研修会	23 勤労感謝の日
25 まんた組 消防署見学	26 くじら組・まんた組 座間交流	27 いるか組 バス散歩	28	29 まんた組 バス散歩	30

11月のうた きのこ・こぎつね おしらせ おねがい

- ・11月1日（金）幼児組「歩き遠足」です。光綾公園まで歩いて行きます。当日は忘れ物のないようにお願いします。詳しくは、各クラスのホワイトボードを確認してください。
- ・11月22日（金）綾瀬市の保育士研修会があります。18：00までにお迎えをお願いします。
- ・11月26日（火）座間ゆめっこ保育園との交流があります。対象クラスは、くじら組・まんた組となります。
- ・11月12日（火）13日（水）に保育支援員さんの実習があります。1、2歳児クラスに入って頂く予定です。

冬の感染症について・・・



夏には手足口病が当園でも流行し、市内ではRSウイルスも流行した保育園もあったそうです。これからの時期、インフルエンザやマイコプラズマ肺炎、感染性胃腸炎などウイルスの強い感染症がやってきます。運動会後には、「嘔吐処理」について職員全員で研修をしました。実際に小麦粉を溶かした物を汚物と見立て、一人ずつ処理の仕方を復習しました。保育園では、嘔吐のついた衣服については、感染症対策ガイドラインに基づき、洗わずにそのままビニール袋に入れて持ち帰って頂きますのでご家庭で洗濯をお願いいたします。保育園は、集団生活の場です。「このくらい大丈夫だろう・・・」の気持ちが、クラス全体や園全体に蔓延させてしまう可能性があります。

お仕事でお忙しいと思いますが、症状がある場合はできるだけ早めに対応をお願いします。

ウイルスに負けないように
しっかり休息・栄養を摂ろう！！

みんな輝いた運動会



10月11日（金）に行われた運動会。今年度は、人数制限をすることなく実施をすることが出来ました。運動会に向けて、幼児組は拡張した園庭でパラバルーンやダンス、縄跳びなど一生懸命取り組んでいました。運動会当日は、広い会場を見て緊張からか顔が強張っている児もいましたが、みんなワクワクした表情で会場に入って行く姿が印象的でした。

まんた組のはじめの言葉から始まり、乳児組のダンスや親子競技、幼児組の各競技すべて、一人ひとり輝いていました☆
乳児組の親子競技では、去年泣いていた児も今年は泣かずに参加し、パパやママと一緒に競技を楽しんでいる姿がとても印象的でした。
幼児組は、頑張った練習の成果を一人ひとりが発揮し、自信満々な表情で参加している姿が印象的でした。

パラバルーン：練習では、なかなかバルーンを持ち上げることが出来ず、苦戦していることが多かったのですが、本番ではみんなの力が1つになり、1つ1つの技がピシッとカッコよく決まっていました。

紅白リレー：抜き差し抜きさのり。大人の方が、白熱していました。今年度は赤組も白組も両方勝ち！！という結果となりましたが、どの児も走る表情はとても真剣で最後まで走りきることが出来ました。来年は、どんなリレーになるのか楽しみです♪

今年度は、保護者競技「綱引き」を行い、子ども達の応援もとても盛り上がっていました。パパやママたちの頑張る姿を見て「僕も・私も頑張ろう！！」と思った児は多かったのではないかと思います。来年度の運動会でも、保護者競技を実施し、多くの保護者の方に参加して頂ければ幸いです。そして、運動会後には、アンケートのご協力もありがとうございました。

アンケートの中には、たくさんの保護者の方たちからの温かいお言葉がたくさんありました。頂いたアンケートを元に、来年に繋げていきたいと思えます。綾瀬ゆめっこ保育園は、今後も運動会は綾瀬スポーツセンターをお借りしての実施となります。会場を抑えるにあたり、平日開催にはなってしまいますが、天候に左右されることなく実施が出来ること/4月の年間行事で運動会開催日を事前にお知らせし変更なく実施が出来ることが前提となります。ご理解の程、よろしくお願いいたします。

来年の運動会が、どんな運動会になるのか、楽しみです★

